



*Barbara Barbarella*  
sf. 1984

# BARBORA BARBARELLA

Fotomodel



# Biografie

---

Meine Wurzeln sind tschechisch. Ich bin gebürtige Pragerin, 45 Jahre, Hobbymodell und habe nach ein paar Jahren Pause die Liebe zum Modeln wieder neu entdeckt. Auf einer Veranstaltung durfte ich Joyce, Modelo Joyce Morena, kennenlernen und Sie und ihr Mann haben mich ermutigt wieder in dieser tollen Branche Fuß zu fassen. Auf Eure Anfragen freue ich mich. Aktuell biete ich TFP und Pay Shootings an. Wie Joyce, machen auch mir die Eventauftritte als Amazone Spaß.

My roots are Czech. I am a native of Prague, 45 years old, a hobby model and after a few years break I have rediscovered my love for modeling. I was able to meet Joyce, Modelo Joyce Morena, at an event and she and her husband encouraged me to get back into this great industry. I look forward to your inquiries. I currently offer TFP and pay shoots. Like Joyce, I also enjoy performing at events as an Amazon.



# Modelmaße

---



Hobbymodel aus Tschechien,  
lebt in Wien.

Größe 165 cm

Gewicht 51,5 kg

Körpermaße 85 - 68 - 86

Alter 45

Kleidergröße XXS oder XS

Schuhgröße 36 oder 37

Keine Tattoos oder Piercings





# Shooting Bereiche

---



Portrait

Fashion

Lifestyle

Bademode

Dessous

Bodypainting

Teilakt



# Wo findest Du mich? – Meine Kontakte / My Contact



+43-664-9278224









# Amazonen from Vienna

---





# Girl-Girl Shootings

---

---





